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Interpellanza punti di vendita nei pressi della Gottardo Arena 

 

Onorevole Sindaco, 

Onorevoli Municipali, 

con la presente, avvalendoci delle facoltà concesse dalla LOC (art. 66 LOC) e dal 

Regolamento comunale, ci permettiamo di interpellare il Municipio su quanto segue. 

Nella seduta di Consiglio Comunale del 17 maggio 2021 la Cons. Giulia Cieslakiewicz aveva 

chiesto al Municipio se all’interno della Gottardo Arena sarebbe stato possibile allestire degli 

spazi per i commerci locali. Il Municipio aveva risposto di fare il possibile per garantire 

all’economia locale una ricaduta derivante dalla presenza di questa attività e dagli eventi che 

vengono organizzati nell’intero comparto. 

In occasione della seduta del 5 dicembre 2022, il Cons. Alessio Guscetti aveva in seguito 

presentato un rapporto di minoranza al MM 1160, nel quale suggeriva di aggiungere il punto 

3.3 alla convenzione tra Comune di Quinto e HCAP, secondo il quale HCAP avrebbe dovuto 

concedere l’utilizzo del marciapiede esterno alla Gottardo Arena al Comune, per permettere 

a quest’ultimo di disporne in favore di venditori della regione durante partite o altre 

manifestazioni. I venditori avrebbero dovuto rispettare le regole che Comune e HCAP 

avrebbero loro imposto, in particolare non avrebbero dovuto vendere prodotti in concorrenza 

diretta con quelli venduti all’interno dello stadio. In questo modo, specificava sempre il Cons. 

Alessio Guscetti, il Comune avrebbe dato un sostegno all’economia locale e fornito un’equa 

possibilità a tutti di poter presentare i propri prodotti senza interferire con l’offerta di HCAP. 

Nell’occasione il Sindaco aveva sottolineato che il Municipio non riteneva di dover entrare nel 

merito della proposta, ma preferiva continuare ad operare come ha sempre fatto per non 

creare concorrenza alla società. Nel MM 1160 si legge infatti, che il Municipio era contrario 

alla possibilità per il Comune di concedere lo spazio pubblico nei pressi dello stadio ai 

commerci locali per non compromettere l’indotto, in particolare dell’offerta gastronomica, di 

cui HCAP vive in occasione delle partite casalinghe. La proposta in questione non è stata 

ritenuta praticabile “potendo comunque eventuali interessati rivolgersi ad HCAP o a privati 

della zona” (MM 1160, p. 8). 



Nel frattempo sono trascorsi due anni e all’esterno della Gottardo Arena è ospitato un unico 

spaccio privato. Le attività commerciali locali sembrano avere difficoltà a trovare sistemazioni 

in zona oppure accordi con HCAP che permettano loro di esporre e vendere i propri prodotti 

(anche quando non interferiscono con l’offerta gastronomica dello stadio). Per creare delle 

sinergie positive e un’opportunità a beneficio di tutte le attività commerciali del comune, 

considerato anche l’importante investimento pubblico, si chiede al Municipio di rispondere alle 

seguenti domande e valutare quanto segue. 

1. Viste le difficoltà riscontrate di cui si è detto, il Municipio è disposto a riconsiderare la 

sua posizione in merito alla possibilità di mettere a disposizione di attività commerciali 

locali le aree adiacenti alla Gottardo Arena (vedi MM 1160)? 

2. Al proposito, si fa notare come il Comune sia proprietario del terreno di fronte alla 

Gottardo Arena, il quale è situato in una zona di passaggio obbligato per i visitatori 

dello stadio. Il Municipio ha considerato la possibilità di mettere a disposizione di 

attività commerciali locali la porzione adiacente alla strada di fronte allo stadio di tale 

terreno (vedi allegato 1)?  

Sulla scorta delle esperienze positive di altri Comuni si potrebbe per esempio 

prevedere la posa di casette di legno, nello stile dei chalet dei mercatini di Natale, nei 

pressi della Gottardo Arena e così facendo permettere ai tifosi in uscita dallo stadio di 

comodamente fermarsi a fare qualche acquisto prima di recarsi ai posteggi o in 

stazione e tornare a casa. 

Vi ringraziamo sin d’ora per l’attenzione che vorrete dare alla presente, nonché per la vostra 

gentile risposta. 

Cordiali saluti, 

 

 

Jana Gobbi      Erica Gobbi 
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